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新役員さん決定！
生徒会役員改選を終え、新役員さんが決定しました。会長は南村歩未さん、副会長は上田桃愛さん、上田桜愛さん、

川原理央さん、北村心結さん、黒﨑心晴さんの６名です。

認証式の場では、南村さんが「先輩達がやってきたことを引き継ぎながら頑張っていきたいです。」と力強い抱負を述べ

ました。大変なことや面倒なこともあると思いますが是非頑張って欲しいと思います。

自分たちで自分たちの学校生活をより充実したものにしていくという自治の力は大人になるために本当に大切な力です。

新役員さんが中心となって、初島中学校の生徒全員が自治の力を高めていけるように精一杯応援したいと思います。

☆みんなを笑顔にするために、ささいなことでも一生懸命取り組んでいきたいです！【生徒会長：南村歩未さん】

☆生徒一人ひとりが個性をいかし、思い出に残る１年にできるよう精一杯頑張ります。よろしくお願いします。

【副会長：上田桃愛さん】

☆初島中学校独自の良いところ、初中ソーランや団結力などをもっと伸ばし、最後の一年を充実したものにできるよう頑

張ります。 【副会長：上田桜愛さん】

☆初島中学校の生徒のみんなが楽しめるよう、全力で生徒会活動に取り組みたいと思います。一生懸命頑張ります。

【副会長：川原理央さん】

☆最後の生徒として、よりよい学校を作っていきたいです。ソーランのレベルを上げたり、地域の方々に、初中は素晴ら

しい学校と思ってもらえるように頑張ります。 【副会長：北村心結さん】

☆三年生が最後だから楽しめるようなイベントをしたいです。それに、前生徒会が行っていた目安箱なども引き継いで、

みんなの意見を聞きたいと思います。 【副会長：黒﨑心晴さん】

「中学校駅伝」頑張りました！
１月１６日(土)は有田地方中学駅伝大会でした。子ども達は、自分の持っているベストを出して頑張

りました。思い返すと駅伝練習に取り組み始める前と大会が終わった今・・・比べてみると、少し体力が

付き、心の面でも成長が見られたのではないかと思います。

いつも感じることですが、一つの行事を終えた後、子ども達に少し成長が見えます。そうした成長を

目にするたび、本当に幸せな気持ちになります。

今回、初島中学校駅伝チームは１４名で練習を頑張ってきたのですが、選手として走ったのは男子５名、女子５名でした。選手は

｢ちゃんと練習通りに走りきれるかな・・・」｢他の学校に抜かれないかな・・・｣そんな不安と戦いながら精一杯挑戦しました。サポートを

頑張った人は、そんな仲間を気遣って、体操服をたたんでおいてあげたり、走る前と後には声をかけてあげたりなど、細やかな心遣

いが見られました。子ども達の、そのような姿を見て、駅伝に取り組んで良かったと心から思いました。

初島中学校の子ども達・・・
今年は、感染症予防の観点から、毎朝、玄関で「健康チェックシート」を見ながら、子ども達の体調をチェックしま

す。子ども達はお家で記入してきた「チェックシート」を渡してくれますが、初島中学校の子ども達は、どの子もこちら

が見やすいように向きを変えて渡してくれます。当たり前のことかもしれませんが、その心遣いがとても嬉しいです。

同時に初島中学校の子ども達は「しっかりしてるなぁ・・・」「ちゃんとしてるなぁ・・・」って感心します。

「健康チェックシート」には就寝時刻と起床時刻が書いてあるのですが、それを見ていると子ども達の生活の様子が見えます。必ず

９時には就寝する子、深夜まで起きている子・・・様々です。こちらが気になった場合は声をかけます。「昨日寝るの遅くなったの？」

「今朝起きるの早かったんやねぇ・・・」。そうすると、それぞれにいろんな答えが返ってきます。「昨日はちょっとゲームしてた。」「何か

わからんけど、早く目が覚めて、もうそれから寝れやんかった・・・」。いろんな答えが返ってきます。

でもほぼ全員に言えることは、たとえイレギュラーな日があったとしても、すぐにいつものペースに戻す力があ

るということです。これって、実は大切な力で、自分の生活を自分で管理する力が育っているということです。こ

の力は大人になるのにとても必要な力です。そんな力を備えた初中生・・・素晴らしいと思います。ちなみにテス

トの前には夜中１時、２時まで起きて勉強している子が多い・・・でもだからといって朝遅くなってしまうといった子

がいないのも初島中学校の子ども達の特徴です。すごいと思います。

校舎の塗り替え工事が始まりました･･･
校舎の経年劣化に伴いまして、外壁の塗り替え工事が始まりました。工事の予定期間は今年度一杯となっています。
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